
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 25 AGOSTO 2021 

N. 15/2021 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede alle ore 18:00 di mercoledì 25 Agosto 2021 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 14/2021 del 28.07.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Elezioni del Consiglio - bozza circolare esplicativa utilizzo piattaforma; 

4. Elezioni del Consiglio – richiesta utilizzo piattaforma e relativa delibera di spesa; 

5. Elezioni del Consiglio - nomina Notaio; 

6. Elezioni del Consiglio - nominativi per seggio elettorale; 

7. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, 

Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Enrico Mariani, Gabriella Parlante, 

Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Davide Luraschi ,  

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collegamento 

e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 14/2021 DEL 28/07/2021 



 

Il verbale n. 14/21 del 28/07/2021 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 11 

- Sospesi reintegrati: n. 4 

- Provenienti da altri Ordini: n.  

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 3 

- Passaggio da Sez. B a Sez. A: n. 1 

- Deceduti: n. 1 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è 

agli atti. (Del. 01) 

Il bilancio chiude in positivo di +10 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n.  11831    (di cui: 361 sezione iscritti sez. B; 5 

società di professionisti). 

Il Consiglio prende atto. 

Entrano Parlante, Ponticelli Penati. 

3. ELEZIONI DEL CONSIGLIO - BOZZA CIRCOLARE ESPLICATIVA UTILIZZO 

PIATTAFORMA; 

A seguito del seminario organizzato dal CNI per le elezioni sulla piattaforma telematica, il 

responsabile ICT dell’OIM, Davide Serioli ha preparato le istruzioni da inviare gli iscritti per 

spiegare l’uso della piattaforma contenenti anche il fatto che ciascuno vota una volta 

soltanto e il voto espresso rimane valido anche per le successive tornate di voto. 

Per votare è necessario il possesso di PEC attiva cui vengono inviate le credenziali e i codici 

per il voto. 



 

Andriola segnala che occorre precisare che dei 15 nomi uno deve essere della sezione B e 

14 della sezione A. 

I consiglieri hanno circa una settimana per indicare altre eventuali modifiche da apportare 

alla circolare, che verrà preparata da Fagioli e Mariani. 

4. ELEZIONI DEL CONSIGLIO – RICHIESTA UTILIZZO PIATTAFORMA E RELATIVA 

DELIBERA DI SPESA Del. 02  

Occorre inviare all’azienda (Logica Informatica) la richiesta di uso della piattaforma per le 

votazioni telematiche, la cui spesa presunta è pari a € 5.912,00 (0,50 euro ad iscritto); 

la spesa definitiva sarà quella derivante dal numero degli aventi diritto alla data di 

indizione. 

L’elenco dei nominativi conterrà tutti gli aventi diritto, compreso coloro che non hanno la 

pec ma non sono ancora stati sospesi. 

Il Consiglio delibera di impegnare la spesa necessaria all’uso della piattaforma telematica 

per le votazioni, in ragione di euro 6000,00 oltre IVA, suscettibile di variazione in ragione 

degli aventi diritto al voto, come risulteranno alla data di indizione  

5. ELEZIONI DEL CONSIGLIO - NOMINA NOTAIO; 

Il Consiglio dà mandato al Direttore di svolgere una richiesta di disponibilità e di preventivo 

ai tre nominativi ricevuti dal Consiglio del Notariato previo check con il CNI sulla attività 

effettiva richiesta ai notai per riferirne al prossimo Consiglio.    

6. ELEZIONI DEL CONSIGLIO - NOMINATIVI PER SEGGIO ELETTORALE; 

Contestualmente alla nomina della Commissione elettorale verrà stabilito il compenso per il 

Presidente e gli scrutatori. 

Sono state mandate richieste di disponibilità ai componenti che hanno partecipato alle 

precedenti elezioni. 

Alcuni hanno dato disponibilità altri devono ancora rispondere. 



 

La commissione è costituita da cinque persone compreso il Presidente. 

Finzi propone di cercare altri nominativi. 

7. VARIE ED EVENTUALI. 

Finzi riferisce che Il 28 settembre, alle 11, c’è inaugurazione dell’anno accademico IUC 

all’Hangar di Malpensa.  

Entro il 22 p.v. occorre indicare chi partecipa per l’Ordine. 

Prossima riunione di Consiglio: 8 settembre 2021 ore 18:00 in via telematica. 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                  IL PRESIDENTE 

    Maria Gabriella Parlante                                                  Bruno Finzi 

 


